5 Piéces
132 m?
Réf. 6446121
1990 000 €

Paris 7Eme
Appartement a vendre (75007)
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Saint Francois Xavier : Situé au premier étage surélevé avec ascenseur
d'un bel immeuble 1880 avec gardienne, le groupe Vaneau vous
propose un élégant appartement familial de 132,66 m2 qui se compose
d'une entrée, un séjour d'angle avec vue dégagée, une salle a manger
(ou 4eme chambre), 3 chambres avec une jolie vue sur jardin, une salle
de douche, une salle de bain, une cuisine séparée avec vue sur une
jolie cour arborée et 2 WC indépendants. Cet appartement lumineux,
exposé plein sud, bénéficie de beaux volumes du fait de ses 3,58

metres de hauteur sous plafond et de tout le charme de ...

Saint Frangois Xavier : Situated on the raised first floor of a very prestigious from
1880 with elevator and caretaker, the Group Vaneau presents this elegant 132.66
sg.m. family sized apartment which consists of an entrance hall, living room with
open views, dining room (or fourth bedroom), three bedrooms overlooking lovely
gardens, shower room, bathroom, kitchen overlooking a lovely courtyard with trees
and two independent WCs. This sunlit apartment with southern exposure is very
spacious with lovely 3.58m high ceilings and charming traditional features such as
hardwood floors, decorative ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN
25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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